

Signature d'un nouvel accord de partenariat entre l'AFD et le groupe Suez

Dossier de la rédaction de H2o
June 2024

Sabrina Soussan, présidente directrice générale de Suez, et Rémy Rioux, directeur général du groupe AFD, ont signé un nouvel accord de partenariat pour approfondir la collaboration entre leurs deux institutions. D'une durée de 3 ans, ce nouveau partenariat permet à Suez et l'AFD d'agir conjointement et conjointement en faveur de l'atteinte des Objectifs de Développement durable. Cet accord vient renforcer la collaboration déjà engagée entre les deux partenaires. Depuis 2009, l'AFD et la Fondation Suez cofinancent la Chaire Suez-AgroParisTech "Eau pour tous", pour la formation des cadres du secteur de l'eau dans les pays partenaires.